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Grevenbroich: Holzbrücke am Vollrather
Höhe steht vor Sanierung

Grevenbroich plant den Neubau der maroden Holzbrücke
an der Vollrather Höhe. Fördergelder stehen in Aussicht,

die Sanierung soll nachhaltig erfolgen.
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Die Bedeutung der Brückensanierung für
Grevenbroich

Die Stadt Grevenbroich steht an einem Wendepunkt, an dem
eine bedeutende Infrastrukturmaßnahme in Aussicht steht. Die
marode Holzbrücke am Fuß der Vollrather Höhe, die seit vier
Jahren für Fußgänger gesperrt ist, soll erneuert werden. Mit
einer Länge von 66 Metern ist dieses Bauwerk mehr als nur eine
Verbindung zwischen zwei Ufern; es symbolisiert die
Zugänglichkeit und Mobilität innerhalb der Gemeinschaft.

Hoffnung auf Fördergelder

Die Erneuerung der Brücke erfordert jedoch eine sorgfältige
Planung und finanzielle Unterstützung. Die Stadt hat sich daher
darum bemüht, entsprechende Fördergelder zu erhalten. Ein
Sprecher der Stadt betont, dass alle notwendigen
Vorbereitungen getroffen sind, jedoch die eigentlichen
Sanierungsarbeiten erst beginnen, wenn der Förderbescheid
vorliegt. Die Unsicherheit über den Zeitrahn könnte die
Anwohner beunruhigen, doch es gibt Licht am Horizont.



Politische Unterstützung

Politische Unterstützung spielt eine entscheidende Rolle bei der
Realisierung dieses Projekts. Simon Rock, Landtagsabgeordneter
der Grünen, hat jüngst die Förderzusage bestätigt. Diese
positive Nachricht könnte das Vertrauen in die Erneuerung der
Brücke weiter stärken und zeigt, dass politische Akteure die
Bedürfnisse der Gemeinde ernst nehmen.

Nachhaltigkeit im Bau

Ein weiterer wichtiger Aspekt der geplanten Sanierung ist die
Wahl der Materialien. Die Stadt hat angekündigt, dass bei der
Erneuerung eine langlebige und wartungsärmere Kombination
aus Holz und Stahl zum Einsatz kommen soll. Dies könnte nicht
nur die Lebensdauer der Brücke verlängern, sondern auch die
Kosten für zukünftige Wartungsarbeiten reduzieren.

Schlussfolgerung: Ein Schritt in die Zukunft

Die Sanierung der Holzbrücke in Grevenbroich ist mehr als nur
ein infrastrukturelles Update; sie ist ein Schritt in eine
nachhaltigere Zukunft für die Stadt. Die Unterstützung durch die
Politik und die sorgfältige Planung zeigen, dass Grevenbroich
bereit ist, sich den Herausforderungen der modernen Mobilität
zu stellen und gleichzeitig die Bedürfnisse seiner Bürger zu
berücksichtigen. Die Hoffnung auf baldige Fördergelder lässt die
Gemeinschaft auf eine baldige Wiedereröffnung der Brücke
blicken, die für viele eine wichtige Verbindung darstellt.
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